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PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS
A vida não pode esperar... Quando algo inesperado acontece, 

é importante ter um hospital sempre preparado para te atender.

Na Santa Casa de Lorena é assim!

(12) 3159-3344

       Rua Dom Bosco, 562 

Centro, Lorena-SP 
(Entrada em frente à Praça Conde Moreira Lima)

URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 

Cirurgia Geral;

Clínico Geral;

Ginecologia e Obstetrícia;

Ortopedia;

Pediatra.

Buco Maxilo Facial;     

Cirurgia Pediátrica;    

Hemoterapia;               

Neurocirurgia;             

Cirurgia Cardíaca;

Gastroenterologia;

Nefrologia;

Vascular.

RETAGUARDA DE ESPECIALISTAS

Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo 

Araujo Vilela - CRM: 110427 - SP

ACEITAMOS DIVERSOS 
CONVÊNIOS E PARTICULAR

Empresa paralisa e 
alunos de Cachoeira 
ficam sem transporte

Alunos das escolas munici-
pais e estaduais de Cachoeira 
Paulista não puderam compa-
recer às aulas na sexta-feira (1). 
Responsável pelo transporte 

escolar na cidade, a empre-
sa Utile Transportes decidiu 
paralisar suas atividades por 
falta de pagamento. O convênio 
firmado pelo Estado para o 

transporte escolar foi feito com 
a empresa ABC Transportes, 
que terceiriza o serviço para 
a Utile. A secretária de Edu-
cação, Adelaide Maria Godoy, 

informou que 797 alunos estão 
cadastrados para utilizarem o 
transporte, tanto da rede esta-
dual, quanto municipal.
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Suspensão na última sexta-feira é motivada por desacordo entre 
Prefeitura e Utile; terceirizada cobra dívida e município vai ao Estado

A praça Arnolfo Azevedo, destaque do Natal Iluminado em Lorena; cidades investem para atrair famílias

Foto: Reprodução PML

Região aposta 
em decoração 
e shows para 
mês do Natal

As prefeituras da RM-
Vale (Região Metropoli-
tana do Vale do Paraíba) 
estão investindo nas pro-
gramações de final de 
ano e nas decorações de 
Natal, com o objetivo de 
atrair turistas e fomentar 
o comércio.

Pág. 9

Lorena prorroga 
prazo por anistia 
de multas e juros 
em impostos

A Prefeitura de Lorena 
decidiu prorrogar o prazo 
para a solicitação de anistia 
sobre juros e multas do IPTU 
(Imposto Predial Territorial e 
Urbano) e ISS (Imposto sobre 
Serviço) para o próximo dia 
15. A data final era 30 de no-
vembro. A ideia é alavancar a 
arrecadação Pág. 6

Guará inicia a 
regularização 
fundiária de 
150 moradias

A Prefeitura de Guaratin-
guetá revelou que promoverá 
a regularização fundiária de 
moradias de três núcleos habi-
tacionais. Conclusão esperada 
até fim de 2024. Pág. 6

Voluntários durante edição 2022 do Natal Solidário; ação de 32 anos

Voluntárias 
preparam novo 
Natal Solidário 
em Lorena

Em uma das ruas de 
paralelepípedo do Centro 
de Lorena, uma casinha 
antiga imprime em sua 
fachada branca “Bazar 
Natal Solidário”. Ali, o Na-
tal é o ano inteiro e uma 
nobre ação de doação 
de presentes é realizada 
por duas mulheres, há 
32 anos. Localizado no 
número 285 da rua 21 de 
Abril, no Centro, o bazar 
trabalha ao longo do ano 
com venda de roupas e 
objetos, revertendo o di-
nheiro arrecadado para 
a compra de brinquedos 
que serão doados no Natal 
a crianças de bairros em 
vulnerabilidade.
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Foto: Jéssica AlvesFoto: Reprodução Arquivo Pessoal

Retirada de famílias do Morro do Fórum, na terça

Foto: Reprodução

Famílias desalojadas do 
Morro do Fórum seguem 
em ginásio esportivo
do Tubão, em Ubatuba

Um grupo de 214 pessoas que ocupavam 
uma área no Estufa 2, conhecida como Morro 
do Fórum, seguem alojadas no ginásio de es-
portes Benedito Pinho Filho. Famílias passam 
por triagem para auxílio aluguel.
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Projeto que fixa subsídio de 
vereadores e inclui 13º para 
Executivo e Legislativo tem 
nova discussão em Guará

A Câmara de Guaratin-
guetá deve voltar a debater 
o aumento de subsídios de 
vereadores para a próxima 
legislatura, além dos salá-
rios do prefeito e vice nas 
próximas semanas. O pro-
jeto de lei com a proposta, 
que destaca ainda o 13º 
salário, regulamentação de 
férias e adicional constitu-
cional aos parlamentares, 
foi incluído no pequeno 

expediente da sessão ordi-
nária da segunda-feira (27). 
O texto original, assinado 
pelos vereadores Marcio 
Almeida (Podemos), Alexan-
dra Andrade (PL), Arilson 
Santos (Podemos), Marcelo 
da Santa Casa (PSD), Orville 
Teixeira (PSD) e Pedro San-
nini (Podemos), foi encami-
nhado para a avaliação das 
comissões.
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Sylvio Ballerini anuncia para 
a terça-feira a inauguração do 
Centro de Eventos de Lorena

A Prefeitura de Lorena reve-
lou na manhã da quinta-feira 
(30) a data em que inaugurará 
o Centro Municipal de Eventos, 
que começou a ser construído 
no início de 2020. Implantado 
por meio de um investimen-
to municipal de R$ 3,073 
milhões, o espaço sediará 
eventos culturais e religiosos, 
como as tradicionais festas de 
aniversário de Lorena, da Pa-

droeira e das Nações. Em nota 
à imprensa local, o Executivo 
informou que realizará às 
17h da próxima terça-feira (5) 
a cerimônia de inauguração 
do Centro de Eventos ‘Carlos 
Roberto Lourenço - Caco da 
Charretinha’, que fica na es-
trada municipal Chiquito de 
Aquino, próximo à rotatória 
do Eco Valle Shopping. 
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STF garante vitória a Mineiro 
e concede prazo de 12 meses 
para regularização dos cargos 
comissionados em Cachoeira

Após reuniões com a Pro-
motoria e uma apelação, o 
prefeito de Cachoeira Pau-
lista, Antônio Carlos Mineiro 
(MDB), recebeu decisão favo-
rável no STF (Supremo Tribu-
nal Federal) sobre a inconsti-
tucionalidade da criação de 
cargos. A medida, tomada pelo 
ministro Luís Roberto Barro-
so, cancela decisão da Justiça 

do Estado de São Paulo que 
declarou inconstitucionais 
as contratações de comissio-
nados. Agora, Mineiro tem 
12 meses para regularização. 
Neste novo prazo, o prefeito 
terá de realizar um concur-
so público, organizar sua 
estrutura administrativa e 
exonerações.
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Pinda anuncia 
última ação do 
pacote de obras 
para a Saúde

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou a data de 
início da construção da nova 
sede da ESF (Estratégia de 
Saúde da Família) do bairro 
Santa Cecília. A edificação é a 
última prevista em um pacote 
de R$ 10 milhões. Pág. 8

Cruzeiro assina 
convênio com 
Estado por mais 
armas para GCM

Cruzeiro ganhou mais um 
reforço no combate à crimina-
lidade. A Prefeitura firmou, na 
quinta-feira (30), um convênio 
com o Governo do Estado 
para doação de setenta pisto-
las que serão destinadas para 
o armamento dos agentes da 
Guarda Municipal. Pág. 7

Piquete retoma 
a realização de
cirurgias rápidas 
para rede SUS

A Prefeitura de Piquete 
anunciou que retomou os 
pequenos procedimentos 
cirúrgicos. Município lista 
investimentos.

Pág. 4
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Cociente 
eleitoral, resul-
tados e pesqui-

sas, partidos  
e projeções 

para a eleição de 6 de outubro foram alguns dos assuntos na roda política desta 
última sexta-feira, na redação do Jornal Atos. Enquanto o cenário de Guará de-
monstra tensão no processo de sucessão, em Lorena, a expectativa de reeleição 

e polarização movimentam as pré-campanhas e composições partidárias.

A ELEIÇÃO NA ARGENTINA.
A recente eleição de Javier Gerardo 
Milei como presidente da Argentina 
representa uma mudança significativa 
no cenário político do país e levanta 
questionamentos sobre como as relações 
políticas e comerciais serão afetadas. 
Milei, conhecido por suas opiniões fran-
cas e sua abordagem liberal em relação 
à economia, emergiu como uma figura 
polarizadora.
O candidato eleito impôs a maior derrota 
ao peronismo em 40 anos, desde a rede-
mocratização da Argentina.
A Argentina viveu crises econômicas e 
uma decadência crônica, iniciada após a 
2ª Guerra Mundial, com o peronismo.
De 5ª economia do mundo ao ostracismo 
econômico e social transformando 40% 
população em uma pobreza alarmante.
 Sua vitória nas eleições é um indicati-
vo da busca por mudanças e reformas 
substanciais por parte do eleitorado 
argentino. 
A abordagem do novo presidente, focada 
na redução do papel do Estado na econo-
mia e na promoção de políticas pró-mer-
cado, sugere um potencial nas transfor-
mações nas suas políticas internas.
Neste sentido, o presidente eleito terá 
imensas dificuldades de colocar as suas 
ideias libertárias, pois não terá apoio 
político no Parlamento.

Pela formação política dos argentinos 
é muito difícil criar um “Centrão” para 
governar e no cenário político contar 
com a oposição ferrenha dos peronistas, 
mais organizados e arraigados como o 
PT. 
A eleição de Milei levanta questões 
sobre como o país se posicionará no 
cenário internacional. 
Seu discurso pró-mercado pode resultar 
em uma maior abertura para o comér-
cio exterior, buscando fortalecer laços 
com nações que compartilham valores 
econômicos similares. 
Ao mesmo tempo, a postura mais liberal 
pode gerar tensões com países que 
adotam políticas mais intervencionistas, 
a nossa posição.
No plano internacional, com a possível 
vitória de Trump – não está difícil – 
poderá ter um apoio político de grande 
repercussão internacional.
Em meio a essas mudanças, a diploma-
cia desempenhará um papel crucial.
O diálogo aberto e construtivo entre a 
Argentina e seus parceiros comerciais 
será fundamental para mitigar possíveis 
atritos e explorar oportunidades de 
cooperação.
A capacidade do novo presidente de 
articular suas políticas e manter canais 
de comunicação eficazes será vital para 
a estabilidade regional e global.
O grande desafio para a diplomacia 
brasileira.
Para os parceiros comerciais da Ar-
gentina, a eleição de um novo governo 

pode representar tanto desafios quanto 
oportunidades. 
A possível implementação de políticas 
pró-mercado poderia criar um ambien-
te mais favorável para investimentos 
estrangeiros, promovendo o crescimento 
econômico. 
No entanto, as mudanças rápidas e signi-
ficativas também podem criar incertezas 
para empresas.
Na esteira da recente vitória do candida-
to liberal nas eleições argentinas, a Amé-
rica Latina observa atentamente como 
esse resultado influenciará a dinâmica 
política regional.
O triunfo de Milei, conhecido por suas 
ideias econômicas liberais e posturas 
anti-establishment, levanta questiona-
mentos sobre o futuro da tradicional 
polarização entre esquerda e direita na 
região.
A sua vitória representa uma mudan-
ça significativa na paisagem política 
argentina. 
Seu discurso liberal e críticas contun-
dentes às políticas intervencionistas do 
governo anterior ressoaram junto a uma 
parcela significativa do eleitorado. Esse 
fenômeno não está isolado, já que outros 
países latino-americanos têm observado 
um aumento do interesse em propostas 
políticas mais alinhadas ao liberalismo 
econômico.

A vitória de Milei também apresenta 
desafios para os partidos de esquerda e 
direita tradicionais. 
Enquanto a esquerda pode se ver 
pressionada a revisar suas políticas e 
abordagens para reconquistar eleitores 
desencantados, a direita enfrenta a tarefa 
de se adaptar a uma narrativa liberal 
emergente.
 Isso pode levar a uma redefinição das 
agendas políticas, com maior ênfase 
em questões econômicas e no papel do 
Estado na regulação da economia
O novo cenário político na Argentina 
pode servir como um catalisador para 
mudanças em outros países da região.
Movimentos políticos com orientação 
liberal ganham destaque em lugares 
como Chile, Brasil e Colômbia. 
O sucesso do novo presidente argentino 
pode inspirar candidatos e eleitores em 
outras nações latino-americanas a buscar 
alternativas fora do espectro político 
tradicional.
A relação tradicional entre esquerda e 
direita está em evolução, com o liberalis-
mo ganhando terreno.
 O desafio agora é como os partidos e 
eleitores tradicionais se adaptarão a esse 
novo cenário, e se a região está prestes 
a entrar em uma nova era política mais 
diversificada e pragmática.
O desafio urgente da política brasileira 
em desenvolver líderes partidários, 
reinventar os partidos e o equilíbrio 
harmonioso entre os poderes.
O Lula que se cuide!

 

A relação tradicional entre 
esquerda e direita está em 
evolução, com o liberalismo 

ganhando terreno 

“Hoje começa 
a reconstrução 

da Argentina
Javier Milei, presidente da Argentina

Política a conta-gotas...
"Perdeu playboy"!!!

O vereador Herivelton Vela – do 
PT, bem que tentou abrir uma CEI 
contra Isael Domingues e Ricardo 
Piorino, na sessão desta última 
segunda-feira, 
mas faltaram 
votos. Aliás, só 
tinha o dele. O 
pretexto do pe-
tista era desen-
terrar os contra-
tos no período 
da pandemia 
celebrados pela 
Prefeitura de Pinda, na tentativa de 
‘achar pelo em ovo’. A propósito, 
qual foi mesmo o governador aliado 
de seu partido, que na mesma época 
protagonizou a compra milionária 
de respiradores – aparentemente 
de uma empresa ‘fantasma’ – e que 
nunca foi entregue?

Não convidem para a...
...mesma picanha os vereado-

res de Pinda Carlos de Moura – o 
Magrão e o Vela do PT, ainda que o 
churrasqueiro seja o presidente Nor-
bertinho, – com toda sua habilidade 
em 'apagar incêndios'!!!

Pediu para apanhar
Ainda sobre pirotecnia política 

do vereador Herivelton Vela na 
tribuna da Câmara de Pinda, desta 
semana, só faltou público no plená-
rio para aplaudir o contra-ataque do 
colega Magrão em defesa do pre-
feito. Disseram que Magrão falou 
tudo que muitos gostariam de dizer, 
quando contrapôs as argumentações 
do petista para abertura da CEI. 
Parece que ficou claro que a atitude 
de Vela é uma revanche contra Isael 
e Piorino, a quem atribui a cassação 
de seu programa de rádio.

Efeito colateral
Sabe quando o autor e os apoia-

dores da lambança tentam imputar 
o resultado em um ‘terceiro de 
boa-fé’? Muito bem, o ex-prefei-
to Edson Mota 
– responsável 
pelo maior en-
d i v i d a m e n t o 
da história de 
Cachoeira Pau-
lista – com suas 
manobras para 
burlar o recolhi-
mento do INSS, 
o levou a outra sentença milionária 
da Justiça, só que esta respingou 
na Certidão Negativa de Débitos – 
CND da Prefeitura, tornando-a no-
vamente inadimplente. E adivinha 
que grupo está festejando?

Instituto ‘Mãe Diná’
E por falar em Cachoeira, a 

bola de cristal revelou através da 
numerologia eleitoral que para nova 
disputa à Prefeitura, o atual prefeito 
Antonio Mineiro, em sua batalha 
pela reeleição, enfrentará como se-
gunda via, provavelmente, Fabiano 
Vieira e, como terceira via, Breno 
Anaya & Cia – leia-se Motolândia. 
Aurélio da Farmácia, apesar de ter 
fôlego para competição, possivel-
mente estará somando como vice 
com um dos três. Já o ‘homem da 
botina’, Fernando Hummel, não 
se declara candidato em hipótese 
alguma, pelo menos até março. Os 
demais são vistos como ‘fósforos 
riscados’!

Cobrador
E quando a intenção é alfinetar a 

administração pública de Cruzeiro, 
o vereador Diego Miranda tira nota 
10 na prova. A nova da semana é 
que através da Câmara, Diego quer 
saber das agências bancárias a rela-
ção – se é que tem – de funcionários 
municipais inadimplentes em seus 
consignados. A suspeita levantada 
pelo vereador é que a Prefeitura 
pode estar descontado o pagamento 

no holerite do servidor e não repas-
sando às instituições financeiras.

O dia do fico!
A maior parte das pessoas que 

frequentam os ambientes políticos 
de Cruzeiro admitem uma queda de 
braços entre o Ministério Público e 
a Câmara Municipal – referente a 
uma antiga denúncia de nepotismo 
focando a chefe de gabinete da pre-
sidência do Legislativo. Dias atrás 
o fato ganhou novo capítulo com 
a determinação do afastamento de 
Priscila Motta, por ser esposa do 
presidente do SAAE, Kleber Silvei-
ra.  Nem bem a substituta no cargo 
havia assumido a mesa de trabalho, 
saiu a contraordem judicial dizendo 
que Priscila permanece na função – 
em resposta ao recurso impetrado 
pelo presidente da Casa – Gordo da 
Vila Batista.

Saia justa
E por falar em Câmara de Cru-

zeiro, o vereador Babu Branco, em 
mais uma de suas ideias inovado-
ras, causou um pequeno furdunço 
com seu novo projeto. A proposta? 
Transferir os funcionários da finada 
faculdade de ensino superior para 
a prefeitura. Disseram que Babu 
esqueceu apenas de um detalhe: 
combinar com os russos, ou melhor, 
com os colegas do plenário!

Reação imediata
Se teve algo na sessão de Câma-

ra, desta semana, que os vereadores 
Gordo da Vila, Jorge Currila e 
Sandra Cunha ‘não engoliram’, foi 
o projeto surpresa do colega Babu 
Branco. Com a Câmara lotada de 
servidores da ESC, o clima ficou 
ainda mais tenso ao ponto do trio 
declarar, em alto e bom som, aos 
interessados: "Vamos votar por vo-
cês porque se dependesse do autor 
do projeto, esse assunto nem veria 
a luz do dia". Durmam com esse 
barulho...

‘Pulga atrás da orelha’
A Câmara de Guaratinguetá, 

ou melhor, sete dos onze verea-
dores decidiram por formar uma 

comissão para 
acompanhar as 
obras que se-
rão realizadas 
com recursos 
do Finisa – Fi-
nanciamento à 
Infraestrutura 
e Saneamento, 
por entenderem 

que levou o aval do Legislativo. De 
acordo com a idealizadora Dani 
Dias, a proposta não é promover 
uma inquisição, apenas ter a lega-
lidade legislativa para acompanhar 
o andamento dos trabalhos e dar 
publicidade à população.

‘O gato subiu no telhado’
Para os bom entendedores do 

mercado político de Guará, a notícia 
da tal comissão formada e apelidada 
de ‘G7’, ou seja, grupo dos sete, 
pode ir mais longe do que apenas 
acompanhar os trabalhos das em-
presas no calçamento de mais de 54 
ruas. Acreditam que o grupo, além 

de evitar que o vice – que pretende 
ser prefeito – Regis Yasumura saia 
nas fotos como o dono da bola, 
com sete assinaturas na Câmara, 
o G7 passa a ter o poder de fazer 
o prefeito estourar champanhe em 
comemorações, ou assinar defesas 
contra supostas CEI’s e CPI’s.

‘Nenhum de nós’
Quem acompanhou a explana-

ção da vereadora Dani Dias sobre a 
comissão de acompanhamento das 
obras do Finisa, estranhou o ar de 
isenção de pelo menos dois verea-
dores, considerados palacianos: Fa-
brício Dias – que nos anos anteriores 
era ferrenho oposicionista, mas agora 
virou a chave – e Marcio Almeida, 
perito em sair de ‘bolas divididas'. 
Já a dupla do Coronelzinho, Rosa e 
Orville preferiram ficar na torcida.

Quatro homens, um...
...destino – Pela temperatura 

política de Aparecida é possível 
sentir que João Vicente – medalha de 
prata na última eleição, o vereador 
Xande Rangel, Celso Alves e, claro, 
o espetaculoso Zé Louquinho, estão 
afiando as ferramentas eleitorais de 
olho na cadeira mais cobiçada da 
cidade, hoje ocupada pelo prefeito 
Piriquito. Detalhe, pelo andar da 
carruagem, ele não pretende dei-
xá-la. Segundo os frequentadores 
da Pizzaria do Augusto, tirando a 
paixão de alguns eleitores por Zé 
Louquinho, os demais tentam levar 
vantagem nos erros dos adversários.

Torcida externa, apoio...
...interno – Garantem os entu-

siastas de Potim que o efeito elei-
toral em torno de Emerson Tanaka 
tem levado alguns concorrentes a 
desistirem da disputa pela Prefeitu-
ra. Alguns já citam o Marcinho do 
Supermercado como uma eventual 
terceira via, porque a segunda, por 
enquanto, está no colo da Neia da 
Saúde – apoiada pelo prefeita Erica 
Soler à sucessão de seu governo.

Política da soma
A 309 dias das eleições, precisa-

mente 42 semanas, e o troca-troca 
de partidos e mudanças de palanques 
alimentam o mercado de apostas em 
Lorena. Ventos dos corredores da 'Ca-
pitão Messias' dão conta que o prefeito 
Sylvio Ballerini deverá contar com 
108 postulantes à Câmara, divididos 
em 5 partidos. Detalhe, se aquele 'par-
tido suspeito' mudar de lado, têm duas 
siglas para entrar no lugar, elevando 
para 126 candidatos a vereador.

Pista sinuosa
Enquanto os irmãos Ballerinis 

fecham o cerco para reeleição com 
várias alianças, a oposição, leia-se 
Fábio Marcondes, prepara sua ofen-
siva com outros 5 partidos e seus 
90 candidatos à Câmara de Lorena. 
Segundo a especulação política, 
apesar de não ter sobrado partidos 
o suficiente para articulação de uma 
terceira via, leia-se Daniel Andrade 
com seu PSB, duas siglas podem 
mudar de mão e de lado: PSDB e o 
PL de Vaguinho, que hora alardeia 
candidatura majoritária, hora sina-
liza aliança.

Herivelton Vela

Edson Mata

Dani Dias

Yran Santos, Eder 
Billota, Fabio 

Longuinho, Pedro 
Saninni, Wanessa 

Andréa e Marcio 
Almeida passam a 
limpo o momento 

eleitoral no eixo 
Guará-Lorena

Workshop eleitoral
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Guará tem debate sobre subsídio de vereadores 
e 13º salário para o Executivo e Legislativo
Projeto fixa salário de prefeito em R$ 30,7 mil e eleva de vereadores e vice a R$ 15,5 mil a partir de 2025

Foto: Fabiana Cugulo

A Câmara de Guaratin-
guetá deve voltar a debater 
o aumento de subsídios de 
vereadores para a próxima 
legislatura, além dos salá-
rios do prefeito e vice nas 
próximas semanas. O proje-
to de lei com a proposta, que 
destaca ainda o 13º salário, 
regulamentação de férias e 
adicional constitucional aos 
parlamentares foi incluído 
no pequeno expediente da 
sessão ordinária da última 
segunda-feira (27).

O texto original, assinado 
pelos vereadores Marcio 
Almeida (Podemos), Alexan-
dra Andrade (PL), Arilson 
Santos (Podemos), Marcelo 
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que ainda não tem data 
definida para a votação, o 
subsídio do prefeito será de 
R$ 30.747,93 e o do vice-pre-
feito, secretários e vereado-
res de R$ 15.595,33, a partir 
do dia 1 de janeiro de 2025 
(próxima legislatura).

O texto destaca que os 
agentes políticos do Legis-
lativo ou Executivo ficam 
liberados para realizar a 
devolução, mensalmente, 
aos cofres públicos, caso 
entendam que não devam 
receber o valor. “... por obri-
gação regimental, trazida 
no art. 62,13, do Regimento 
Interno da Câmara, cabe a 
esta Comissão de Finanças 
apresentar o projeto de lei 
fixando os subsídios dos Ve-
readores, para a legislatura 
seguinte”.

da Santa Casa (PSD), Orville 
Teixeira (PSD) e Pedro San-
nini (Podemos) foi encami-
nhado para a avaliação das 
comissões.

De acordo com a justifica-
tiva do projeto, os reajustes 
fazem parte do cumprimen-
to de uma decisão do STF 
(Superior Tribunal Federal), 
proferida pela ministra Car-
men Lúcia, e referendada 
pelo Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo. 
“... este entendimento está 
alicerçado, principalmente, 
como já dito anteriormente, 
em decisão do Supremo 
Tribunal Federal - STF ao se 
manifestar sobre o tema e 
transformá-lo em repercus-
são geral como ‘tema 484’ 
(trecho do projeto)”.

Se aprovada a proposta, Sessão da Câmara de Guará; vereadores tem novo debate sobre subsídios para Legislativo e Executivo

Mineiro recorre ao STF e consegue prazo de 12 
meses para regularização dos cargos comissionados
Decisão anula posição da Justiça sobre inconstitucionalidade da criação de postos comissionados na Prefeitura de 
Cachoeira Paulista; prazo inicial de 120 dias terminou no início de novembro, em meio à reorganização administrativa

Foto: Kassiane Ribeiroxx

Após reuniões com a 
Promotoria e uma apelação, 
o prefeito de Cachoeira Pau-
lista, Antônio Carlos Minei-
ro (MDB), recebeu decisão 
favorável no STF (Supremo 
Tribunal Federal) sobre a 
inconstitucionalidade da 
criação de cargos. A medida, 
tomada pelo ministro Luís 
Roberto Barroso, cancela 
decisão da Justiça do Estado 
de São Paulo que declarou 
inconstitucionais as contra-
tações de comissionados. 
Agora, Mineiro tem 12 
meses para regularização. 
Neste novo prazo, o prefeito 
terá de realizar um concur-
so público, organizar sua 
estrutura administrativa e 
exonerações.

Em julho, o Tribunal de 
Justiça do Estado de São 
Paulo aceitou uma denúncia 
da Procuradoria Geral de 
Justiça contra a contratação 
e criação de cargos em co-
missão (26 de diretor e 30 
de assessor). A Prefeitura 
teria então 120 dias para 
permitir a reorganização e 
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lhar com folga”, destacou o 
emedebista, que comentou 
sobre a gestão passada. 
“Foi passado o projeto na 
Câmara para 56 vagas, e 
nós temos 44 contratados. 
No passado, a Prefeitura 
tinha 167 comissionados. 
Trabalhamos com 44, e 44 
resolvem o nosso problema. 
Nós trabalhamos enxutos”.

Com a mudança, as pes-
soas que cumprem o ofício 
de chefia e direção serão 
mantidas de acordo com 
a descrição dos cargos na 
nova lei de comissionados.

De acordo com o secretá-
rio de Negócios Jurídicos, 
Tarcísio Martins, a defesa 
de Mineiro foi no sentido 
de que precisavam de um 
prazo maior para promover 
todas as ações necessárias 
à organização do município, 
como concurso e plano de 
cargos. “Por ora, as pes-
soas que estão nomeadas. 
Por força da decisão do 
STF poderão permanecer 
trabalhando normalmente 
enquanto o Município cum-
pre com a sua parte, que é 
organizar a estrutura e re-
alizar o concurso público”, 
explicou Martins.

mesmo concurso, mas por 
outro lado, esses 44 car-
gos ajudam muito a tocar 
a Prefeitura. Com esses 
12 meses, dá para traba-

O prefeito Antônio Carlos Mineiro falou durante entrevista ao Atos no Rádio sobre prazo dado pelo STF

a continuidade do serviço, 
prazo que se esgotou no iní-
cio de novembro. A criação 
dos 56 comissionados foi 
aprovada pela Câmara em 
abril de 2022.

Desde o início de novem-
bro, a Prefeitura estava em 
tratativas com o Ministério 
Público para a elabora-
ção de um TAC (Termo de 
Ajustamento de Conduta) 
para a prorrogação e a 
dispensa dos diretores e 
assessores. A decisão do 
ministro Luís Roberto Bar-
roso, presidente do STF e 
CNJ (Conselho Nacional de 
Justiça), emitida na última 
segunda-feira (27), apontou 
que o Supremo reconheceu 
que o prazo de 120 dias 
não era suficiente para a 
implementação de decisões. 
“... para suspender os efeitos 
da decisão proferida na 
ação direta de inconstitu-
cionalidade, pelo período 
necessário ao provimento 
de cargos efetivos para 
desempenhar as funções 
atualmente atribuídas aos 
diretores e assessores, por 
servidores aprovados em 
concurso público, limitado a 
12 meses, contados a partir 

da data da publicação desta 
decisão (trecho da decisão)”.

Durante participação no 
programa Atos no Rádio, da 
quarta-feira (30), Mineiro 

comentou quais serão os 
próximos passos a serem 
tomados pela Prefeitura. 
“A gente entende que o po-
der público tem que fazer 

Ballerini anuncia data de inauguração do Centro de Eventos de Lorena
Prefeitura entrega espaço na próxima terça-feira; obra iniciada em 2020 conta com investimento superior a R$ 3 milhões 

A Prefeitura de Lore-
na revelou na manhã da 
quinta-feira (30) a data em 
que inaugurará o Centro 
Municipal de Eventos, que 
começou a ser construí-
do no início de 2020. Im-
plantado por meio de um 
investimento municipal de 
R$3,073 milhões, o espaço 
sediará eventos culturais e 
religiosos como as tradicio-
nais festas de aniversário 
de Lorena, da Padroeira e 
das Nações.

Em nota à imprensa local, 
o Executivo informou que 
realizará às 17h da próxima 
terça-feira (5) a cerimônia 
de inauguração do Centro 
de Eventos ‘Carlos Roberto 
Lourenço - Caco da Charre-
tinha’, que fica na estrada 
municipal Chiquito de Aqui-
no, próximo à rotatória do 
Eco Valle Shopping. Aberto 
ao público, o evento contará 
com as presenças do prefei-
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to Sylvio Ballerini (PSD) e de 
diversas outras autoridades 
municipais. 

Iniciada no fim de janei-
ro de 2020, época em que 
a cidade era gerida pelo 
prefeito Fábio Marcondes 
(sem partido), a construção 
do espaço, que contou com 
um investimento inicial de 
R$ 2,103 milhões, foi para-
lisada em 14 de dezembro 
do mesmo ano, devido ao 
vencimento do contrato 
firmado entre o Executivo e 
a empresa Marprado Cons-
trução Civil Ltda EPP, con-
tratada para a realização 
da obra. Poucos dias após 
a paralisação, a equipe de 
Marcondes explicou que a 
terceirizada não conseguiu 
finalizar o serviço dentro 
do prazo estipulado pelo 
contrato. 

Ao assumir o munícipio 
em 2021, Ballerini e sua 
equipe iniciaram estudos 
em busca de uma alternati-
va para a retomada da obra, 
que acabou se concretizan-
do no início do ano seguinte 

Foto: Reprodução

Vista aérea de parte do novo Centro Municipal de Eventos de Lorena, que será entregue na próxima terça-feira

após um investimento de 
R$970 mil na contratação 
da empresa Osaka Constru-
tora Eireli, encarregada de 
concluir o serviço. 

Estrutura – O Centro 
Municipal de Eventos conta 
com uma área coberta de 
mais de 1 mil m² com mar-
quise, banheiros, depósito 
e cozinha.

Na parte aberta, o espaço 
possui uma praça livre, um 
anfiteatro, estacionamento 
para cerca de cem veículos, 
pista de skate, deck contem-
plativo que circunda um 
lago artificial, academia 
ao ar livre, playground e 
pequenas praças de convi-
vência. 

Com cerca de 13 mil m², 
o terreno que abriga o equi-
pamento público foi doado 
à Prefeitura em 2016, pelo 
engenheiro civil, profes-
sor e empresário italiano 
Eugênio Boffi, especifica-
mente para a construção de 
um espaço adequado para 
sediar eventos abertos à 
população.
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Prefeitura retoma os 
serviços de pequenas 
cirurgias em Piquete
Município organiza ainda mutirões para zerar fila 
em outras especialidades; Centro de Especialidades 
Médicas deve ser inaugurado até fevereiro de 2024

A Prefeitura de Piquete 
anunciou, na quarta-feira 
(29), que retomou os peque-
nos procedimentos cirúrgi-
cos. O objetivo é dar agilida-
de às demandas da secretaria 
de Saúde, reduzindo as filas 
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de espera na rede municipal. 
Os moradores terão aten-

dimento para retirada de 
cisto sebáceo, pequenos li-
pomas, exérese de verrugas e 
sinais, cantoplastia (cirurgia 
de unha encravada), incisão 
e drenagem de abscesso. As 
pessoas que tiverem interes-
se em realizar uma dessas 
pequenas cirurgias devem 

agendar uma avaliação na 
ESF (Estratégia da Família) 
do seu bairro.

De acordo com o secretá-
rio de Saúde, Luiz Humberto 
Leite, há duas semanas estão 
sendo realizados os procedi-
mentos com o médico Gre-
gório Coelho, realizadas em 
pouco tempo e com retorno 
imediato do paciente para a 
sua casa e suas atividades 
habituais. “O serviço ativo no 
município evita que o pacien-
te tenha que se locomover 
para os hospitais regionais 
ou para o AME para reali-
zar estes pequenos proce-
dimentos, onde existe uma 
demanda reprimida, sendo 
mais ágil para o paciente 
e evitando que ele fique na 
fila aguardando vaga pelo 
Estado”, pontuou Leite.

Durante participação no 
Atos no Rádio, na quinta-
-feira (30), o prefeito Rômulo 
Kazimierz, o Rominho (PSD) 
destacou que além da realiza-
ção das pequenas cirurgias 
que estão sendo realizadas 
dentro do posto de saúde 
e do hospital, a Prefeitura 
está organizando mutirões 
para zerar filas em outras 
especialidades.

“Dentro dos mutirões que 
nós vamos ter agora, a ideia 
é poder zerar a fila em várias 
outras especialidades, como 
no laboratório em que os 
moradores vêm reclamando 
do atraso para poder sair 
o resultado do exame de 
sangue”, destacou Rominho, 
que afirmou que o intuito dos 
mutirões é trazer mais quali-
dade de vida aos moradores. 
“A gente está fazendo esse 
mutirão para poder zerar 
a fila e a partir do ano que 
vem a gente ter um controle 
maior”.

Saúde – Ainda durante 
a entrevista ao Atos no Rá-
dio, Rominho disse que a 
inauguração do Centro de 
Especialidades Médicas deve 
acontecer entre janeiro e 
fevereiro de 2024, e que o 
investimento foi de aproxi-
madamente R$ 1,2 milhão.

“É o maior investimento já 
feito na história da saúde do 
nosso município, e paralelo 
a isso, nossa equipe está ela-
borando um projeto que é a 
reforma interna do hospital. 
Nós vamos alterar toda a par-
te interna do nosso hospital, 
será um investimento de qua-
se R$ 1 milhão”, comemorou 
o prefeito.

Foto: Arquivo Atos

Hospital de Piquete recebe investimento em ampliação da estrutura; Prefeitura anuncia procedimentos
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Pindamonhagaba anuncia última ação 
do pacote de obras no setor da Saúde
Construção de sede própria para atendimento de ESF do bairro Santa Cecília começa 
na próxima semana; equipamento público deve acolher cerca de 4,5 mil pacientes

Foto: Divulgação PMP

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou nesta 
semana a data de início da 
construção da nova sede da 
ESF (Estratégia de Saúde da Fa-
mília) do bairro Santa Cecília. 
A edificação é a última prevista 
em um pacote de obras, orçado 
em cerca de R$ 10 milhões, 
destinada a modernizar a 
estrutura do setor.

Com as presenças do prefei-
to Isael Domingues (PL) e do 
vice-prefeito e secretário de 
Governo e Serviços Públicos, 
Ricardo Piorino, a cerimônia 
de lançamento da pedra funda-
mental da obra foi realizada na 
manhã da terça-feira (28), no 
terreno que receberá a ESF, à 
rua João Maria Pires. O evento 
contou com as participações 
da secretária de Saúde, Silvia 
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imóvel está em situação precá-
ria, fato que vem prejudicando 
o atendimento aos pacientes.

Pacote – A construção de 
uma sede da ESF do Santa Ce-
cília integra o pacote de obras 
anunciado por Isael em 25 de 
novembro do ano passado. 
Executada através de um in-
vestimento de cerca de R$ 10 
milhões, a ação garantiu as 
reformas das ESF’s do bairro 
Araretama, reaberta em 17 de 
outubro, e do bairro Bela Vista, 
reinaugurada no último dia 1. 
Previstas para serem concluí-
das até o fim do ano que vem, 
as outras oito obras do pacote 
são as construções das UBS’s 
dos bairros Jardim Morumbi, 
Maricá e Mantiqueira, e das 
ESF’s dos bairros Vale das 
Acácias e Parque das Nações, 
além das reformas da UBS do 
bairro Terra dos Ipês 2 e da 
ESF do bairro Campinas, e a 
ampliação e revitalização do 
Ciaf (Centro Integrado de As-
sistência à Família), na região 
central do município. “A saúde 
é prioridade em nossa gestão. 
Quando iniciamos, diversos 
pontos de atendimento da 
saúde eram feitos em lugares 
inapropriados. Com o tempo, 
estamos resolvendo todas 
essas questões e dando mais 
dignidade para que os atendi-
mentos possam ser feitos como 
a população merece”, ressaltou.

custo nenhum para os mo-
radores do município, é uma 
demonstração concreta do 
compromisso das duas partes 
com a melhoria da qualidade 
de vida da comunidade. Esta é 
mais uma ação da Prefeitura 
para ampliar e melhorar o 
atendimento básico da saúde 
na cidade”, destacou Isael.

A expectativa é de que a 
construção seja concluída até 
o início de agosto do ano que 
vem. Destinada ao atendimento 
de cerca de 4.500 pacientes, 
a ESF, que terá uma área de 
252 m², contará com três con-
sultórios médicos, sendo um 
ginecológico, recepção, copa, 
sanitários, depósito, farmácia 
e salas de reunião, imunização, 
curativos e de procedimentos.

O Santa Cecília já possui 
uma ESF em funcionamento 
em um prédio alugado na rua 
Pedro Correard. No entanto, 
a Prefeitura considera que o 

Isael discursa sobre ESF no Santa Cecília; pacote de R$ 10 milhões

Mendes, da secretária de Obras 
e Planejamento Urbano, Mar-
cela Franco, do vice-presidente 
da Câmara, José Carlos Gomes, 
o Cal (Republicanos), e dos 
vereadores Carlos Moura, o 
Magrão (PL), Felipe Guimarães 
(Podemos), Gilson Nagrin (PP), 
Júlio César Carneiro, o Julinho 
Car (Podemos) e Rogério Ra-
mos (Podemos). 

Durante a cerimônia, os 
representantes do Executivo 
anunciaram que a construção 
será iniciada na próxima quin-
ta-feira (7). A obra contará com 
um investimento municipal de 
R$ 500 mil, valor destinado 
apenas para a aquisição de 
materiais de construção, pois a 
Coevo Construtora, sediada em 
Taubaté, executará o serviço 
gratuitamente. Garantido por 
uma parceria público-privada 
firmada no ano passado, o 
trabalho da empresa será uma 
contrapartida à autorização 

municipal concedida para o 
lançamento de um loteamen-
to em uma área próxima ao 
Santa Cecília. “A parceria entre 
a Prefeitura e a Coevo é um 

exemplo de como a união en-
tre o setor público e o privado 
pode beneficiar a população. 
A construção da nova ESF 
Santa Cecília, que não terá 

Com apoio federal, Guará moderniza ESF do Jardim Vista Alegre
Reforma de unidade contou com investimento superior a R$ 500 mil; equipamento público tem corpo clínico ampliado 

Após quase seis meses 
de obra, a Prefeitura de 
Guaratinguetá reinaugurou 
na manhã da quarta-feira 
(29) a ESF (Estratégia de 
Saúde da Família) do bairro 
Jardim Vista Alegre. A obra 
de modernização e amplia-
ção foi viabilizada através 
de um recurso federal de 
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R$531 mil. 
Além da equipe médica 

da ESF ‘Doutor César Côrtes 
Sigaud’, a cerimônia de rea-
bertura da unidade contou 
com as presenças do pre-
feito Marcus Soliva (PSB), 
da primeira-dama, Andréa 
Évora, do vice-prefeito Régis 
Yasumura (PL), da secre-
tária de Saúde, Maristela 
Siqueira, do presidente da 
Câmara, Pedro Sannini 
(PSC), e do vereador Márcio 

Almeida (PSC). 
De acordo com a Prefei-

tura, a modernização do 
equipamento público, que 
f ica na Praça Nacional, 
foi promovida através de 
recursos provenientes de 
uma emenda parlamentar 
encaminhada pelo deputado 
federal Gilberto Nascimento 
(PSD), após solicitação de 
Márcio Almeida.

Executada pela equipe 
da Codesg (Companhia de 

Desenvolvimento de Gua-
ratinguetá), a obra consis-
tiu na modernização de 
dois consultórios médicos, 
dois consultórios de en-
fermagem, um consultório 
odontológico, farmácia, seis 
banheiros, recepção, copa, 
depósito e salas de vacina-
ção, de procedimentos, de 
esterilização de materiais 
e de reunião. 

Após a reinauguração, 
a Prefeitura informou em 

nota que ampliou em 100% 
o corpo clínico da unidade, 
que agora conta com dois 
médicos, quatro técnicos 
de enfermagem, dez agentes 
comunitários e dois enfer-
meiros.

Com a ampliação da equi-
pe, a capacidade de aten-
dimento da ESF dobrou, 
saltando de 4,5 mil para 9 
mil pacientes. 

Poucas horas depois do 
encerramento da cerimônia 

de reabertura, Soliva utili-
zou suas redes sociais para 
ressaltar a importância 
da obra. “Além das novas 
instalações, o local terá a 
ampliação da equipe para 
melhor atender a comunida-
de. Essa entrega não apenas 
transforma a infraestrutura 
da unidade, mas também 
simboliza um compromisso 
renovado com a saúde e o 
bem-estar dos moradores 
do Vista Alegre e região”.
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Famílias retiradas do Morro do Fórum seguem 
alojadas em ginásio esportivo de Ubatuba
Prefeitura busca apoio para ampliar atendimento; remoção atende indicações de riscos em área construída

Foto: Reprodução

Um grupo de 214 pessoas 
que ocupavam uma área no 
bairro Estufa 2, conhecida 
como Morro do Fórum, se-
guem alojadas no ginásio de 
esportes Benedito Pinho Filho, 
mais conhecido como Tubão. 
A Prefeitura de Ubatuba man-
tém os atendimentos e busca 
apoio para garantir materiais 
como alimentos e produtos de 
higiene.

Para o ginásio, foram leva-
dos os ex-ocupantes que não 
possuem condições financeiras 
de se mudarem para outro 
local. A retirada das famílias 
teve início na manhã da última 
terça-feira (28). De acordo com 
o Executivo, cerca de cinquenta 
famílias, sendo 89 adultos e 
39 crianças, que afirmam não 
possuir condições de alugar 
outro imóvel ou ficar tempora-
riamente na casa de parentes, 
foram alojadas.
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do ainda no final da tarde da 
terça-feira. 

O site de notícias LN21 di-
vulgou que crianças, jovens e 
adultos caminhavam dentro e 
em frente ao ginásio sem saber 
como seria o atendimento e 
como dormiriam. Colchões 
chegaram no início da primei-
ra noite.

A Prefeitura está recebendo 
apoio de entidades e grupos 
religiosos para atender as 
famílias. Para reforçar o aten-
dimento, o município foi às 
redes sociais solicitar doações, 
e realizará uma ação, por meio 
do Fundo Social de Solidarieda-
de, que está agendada para o 
próximo dia 7, às 13h.

Operação – A desocupação 
e demolição das casas do 
Morro do Fórum atende a 
uma ordem dada no início de 
agosto pelo TJ-SP (Tribunal 
de Justiça de São Paulo), que 
se baseia no fato de que elas 
foram construídas em área 
pública e considerada de alto 
risco para deslizamentos.

De forma pacífica, diversos 
moradores do Morro do Fórum 
deixaram suas casas, em ação 
acompanhada de perto por 
equipes da Polícia Militar, 
Defesa Civil e da Prefeitura. A 
saída das famílias era prevista 
para ocorrer na manhã da se-
gunda-feira (27), mas acabou 
adiada após consenso entre 
representantes dos moradores 
e autoridades municipais. A 
operação de derrubada dos 
imóveis ocorreu entre a manhã 
da quarta-feira (29) e o fim da 
tarde da quinta-feira (30).

No ginásio, a equipe de 
Assistência Social tem repas-
sado às famílias alimentação, 
materiais de higiene pessoal, 
energia elétrica e água, além 
de medicamentos, leite e fral-
das para as crianças. Entre 
os atendidos, dez famílias 
já começaram a receber o 
auxílio moradia no valor de 
R$1.320,00.

Apesar da organização, de-
salojados chegaram a relatar 
que o material estava chegan-

Moradores despejados do Morro do Fórum alojados em abrigo temporário; Prefeitura pede doações

Guará inicia regularização de cerca de 150 moradias
Ação contempla famílias de três núcleos habitacionais; trabalho tem previsão de deve ser concluído no ano que vem

A Prefeitura de Guaratin-
guetá revelou que promoverá 
a regularização fundiária de 
moradias de três núcleos ha-
bitacionais. A iniciativa busca 
garantir que cerca de 150 
famílias recebam as escritu-
ras de suas casas e passem 
a contar com uma série de 
benefícios. 

Em nota publicada nas re-
des sociais da Prefeitura, na 
terça-feira (28), a secretaria 
de Planejamento anunciou a 
primeira fase do processo que 
objetiva retirar da clandesti-
nidade cerca de 150 imóveis 
erguidos nos núcleos habita-
cionais Bosque dos Ipês, que 
fica no bairro Pingo de Ouro, 
Chácaras Agrícolas, localizado 
no bairro Jardim do Vale, e 
Chácara Vitória, que fica na 
zona rural. 

Lucas Oliveira
Guaratinguetá 

Para concluir a primeira 
fase do trabalho, o Executivo 
solicita que os proprietários 
dos imóveis compareçam até o 
próximo dia 15 na sede da se-
cretaria de Planejamento, que 
fica na rua Duque de Caxias, 
nº 100, na região central. Na 
ocasião, eles precisam apre-
sentar o RG, CPF, certidão de 
nascimento ou de casamento 
e cópias de contrato de com-
pra e venda da moradia e de 
contas de água e de energia 
elétrica. 

A ação de recebimento da 
documentação é destinada aos 
moradores de 12 vias específi-
cas. No caso do núcleo Bosque 
dos Ipês, necessitam entregar 
os documentos os donos dos 
imóveis que ficam nas ruas 
Deputado Roberto Cardoso 
Alves, Egberto Vana, José 
Braga dos Santos, Francisco 
Ortiz, Saaeg Melo, Manuelino 
de Oliveira Cabete, Filomena 
Maria Sampaio, Fábio Rangel 

Dinamarco e João Dorat. No 
Chácara Vitória, estão con-
vocados os moradores das 
ruas José Thomas de Brum e 
Nadir Gonçalves de Moraes, 
e nas Chácaras Agrícolas, 
serão coletados os dados dos 
proprietários das casas que 
ficam no último quarteirão, 
entre as ruas Treze e Quatorze.  

De acordo com a Prefei-
tura, a previsão é de que o 
processo de regularização das 
moradias, que será viabiliza-
do através de um programa 
municipal, seja concluído até 
o fim do ano que vem. Assim 
que concluído, o trabalho 
garantirá a emissão das escri-
turas dos imóveis, o que trará 
aos donos diversas vantagens, 
como direito de alugar ou 
vender a propriedade, acesso 
ao mercado formal de crédito, 
permissão de transferência 
para herdeiros e a valoriza-
ção de valor de mercado da 
construção.

Foto:  Kassiane Ribeiro

O prefeito Soliva anunciou regularização fundiária para três bairros; moradores devem procurar Prefeitura

Prefeitura de Lorena prorroga prazo para pedido 
de anistia de multas e juros sobre impostos
Com novo plano, adesão pode ser feita até o dia 15; descontos chegam a 100%

A Prefeitura de Lorena 
decidiu prorrogar o prazo 
para a solicitação de anis-
tia sobre juros e multas do 
IPTU (Imposto Predial Ter-
ritorial e Urbano) e ISS (Im-
posto sobre Serviço) para o 
próximo dia 15. A data final 
era 30 de novembro.

Segundo a subsecretá-
ria de Tributação, Daniele 
Lacerda, a decisão pelo 
adiamento foi a falta de 
atendentes na subsecreta-
ria do setor. “Estamos com 
servidores afastados, em 
tratamento médico, daí 
decidimos dar mais tempo 
para os moradores”.

Quem possui dívidas re-
ferentes a tributos muni-
cipais, vencidos até 31 de 
dezembro de 2022, inscritos 
em dívida ativa ou não, 
pode renegociar e obter até 
100% de anistia sobre os 
juros e multas por atraso. 
Os interessados deverão 
procurar a subsecretaria 
de Tributação, de segunda 
a sexta, das 9h às 16h30. O 
setor fica localizado na sede 

Andréa Moroni
Lorena

da Prefeitura, na avenida 
Capitão Messias Ribeiro, 
nº 625, no bairro da Olaria.

O valor da dívida ativa em 
Lorena, com multa, juros e 
correção monetária, está 
em R$ 217,3 milhões. “A 
proposta é dar uma oportu-
nidade para que as pessoas 
regularizem suas dívidas. 
Por outro lado, a Prefeitura 

vai contar com mais recur-
sos para investir em melho-
rias para toda a população 
em diversos setores”, contou 
o prefeito Sylvio Ballerini 
(PSD).

Para fazer o acordo é 
preciso estar em dia com 
o pagamento das parcelas 
de 2023. A redução se dará 
apenas sobre os juros e 

Foto: Reprodução PML

O prefeito Sylvio Ballerini prorrogou prazo para anistia em Lorena

multas, organizadas em 
redução de 100% de juros 
e multas, com pagamento 
do débito à vista;  90% de 
juros e multas para paga-
mento do débito em até 12 
vezes; redução de 80% em 
pagamento do débito em 
até 24 vezes;  redução de 
70% de juros e multa para 
paramento do débito em até 
36 vezes.

Para agilizar o atendi-
mento, a Tributação abriu 
consultas para a população 
pelo WhatsApp. No número 
(12) 3185-3007 é possível 
tirar dúvidas referentes a 
impostos, como IPTU, ISS 
e Dívida Ativa, além de 
solicitar documentos como 
2ª via de boletos, modelos 
de requerimento e fichas de 
cadastro.

Segundo Daniele Lacerda, 
o novo canal, além de con-
tribuir para a redução das 
filas do atendimento pre-
sencial, facilita o acesso da 
população aos serviços da 
Prefeitura, de forma mais 
prática e ágil. O atendimen-
to via WhatsApp é feito no 
horário de funcionamento 
do setor, de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 16h30.
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Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo Araujo Vilela - CRM: 110427 - SP

(12) 3159-3344

       Rua Dom Bôsco, 

562 - Centro, Lorena-SP 

Entrada em frente à  

Praça Conde Moreira Lima

Buco Maxilo Facial;      Cirurgia Cardíaca;

Cirurgia Pediátrica;     Gastroenterologia;

Hemoterapia;               Nefrologia; 

Neurocirurgia;              Vascular.

URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 

Cirurgia Geral;

Clínico Geral;

Ginecologia e Obstetrícia;

Ortopedia;

Pediatra.

PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS

Quando algo inesperado acontece é importante ter um 

hospital que esteja sempre preparado para te atender!

NA SANTA CASA DE LORENA É ASSIM!

ACEITAMOS DIVERSOS 
CONVÊNIOS E PARTICULAR

RETAGUARDA DE ESPECIALISTAS 

Prefeitura de Cruzeiro assina convênio 
com o Estado para armamento da GCM
Objetivo é reforçar combate à violência; cidade ocupa segunda posição nas mais violentas da RMVale

Foto: Reprodução PMC

Cruzeiro ganhou mais 
um reforço no combate à 
criminalidade. A Prefeitura 
firmou, na quinta-feira (30), 
um convênio com o Governo 
do Estado para doação de 
setenta pistolas que serão 
destinadas para o armamen-
to dos agentes da Guarda 
Municipal.

A solenidade de entrega foi 
realizada na sede da secreta-
ria de Estado dos Negócios da 
Segurança Pública, em São 
Paulo. Participaram do even-
to o prefeito Thales Gabriel 
Fonseca (PSD), o secretário 
de Segurança Pública de 
Cruzeiro, José Antonio de 
Paiva, o sub-secretário de 
Segurança Pública, Sérgio 
Bloes, o vereador Paulo Fi-
lipe (União), o comandante 
da GCM, Antonio Marcos e 
inspetores da corporação. 

Em levantamento divul-
gado pela SSP, na segunda-
-feira (27), a RMVale (Região 

Thales Siqueira
Cruzeiro

trâmites com a Polícia Federal 
e o Ministério da Justiça, nos 
últimos anos, como o treina-
mento dos agentes, realizado 
em 2022 em São José dos 
Campos, e a estruturação da 
Guarda em Cruzeiro.

“As GCMs têm apoiado 
ações de ambas as polícias, 
e quanto mais se estrutura-
rem, virão com mais força 
e eficiência. Ainda que, num 
primeiro momento, cuidemos 
de uma criminalidade de me-
nor potencial ofensivo, isso 
implica em liberar as outras 
forças para um combate às 
criminalidades mais graves”, 
apontou o secretário. 

Thales Gabriel utilizou as 
suas redes sociais para co-
memorar a conquista para o 
município e vê o armamento 
da GCM como um marco na 
história de Cruzeiro. “É a 
realização de um grande so-
nho que tínhamos de armar 
nossa Guarda Municipal e 
promover uma segurança 
com ainda mais qualidade 
na nossa cidade”, comemorou 
Fonseca.

GCMs estão sendo estrutura-
das para ingressarem como a 
terceira força da Segurança 
Pública, juntamente com as 
polícias Civil e Militar no 
combate à criminalidade.

“O Vale do Paraíba en-
frenta um cenário incômodo 
como a região mais violenta 
do Estado. As instituições de 
segurança têm que estar cada 
vez mais estruturadas, atuali-
zadas, com agentes treinados 
e equipados para fazerem sua 
parte”, frisou o secretário de 
Segurança, que destacou que 
a corporação conta com 34 
agentes, mas que esse número 
deve aumentar futuramente.

Paiva destacou também que 
a secretaria está elaborando 
edital para um novo concurso. 
“Certamente aumentará nosso 
potencial ofensivo, sendo que 
os que vierem a integrar nos-
sos quadros já estarão aptos 
a portarem suas armas, por 
isso a quantidade maior de 
pistolas doadas”.

Para liberar o armamen-
to da Guarda Municipal, a 
Prefeitura realizou diversos 

O prefeito Thales Gabriel na secretaria de Segurança do Estado; setenta armas são destinadas à GCM

Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte) 
segue como a região mais 
violenta do interior paulista. 

Desde o início do ano foram 
contabilizados 277 assas-
sinatos na região. Cruzeiro, 
com 29 vítimas, aparece na 

vice-liderança do ranking, 
ficando atrás apenas de São 
José dos Campos.

De acordo com Paiva, as 

Com 277 assassinatos em dez meses, RMVale segue 
como região mais violenta do interior paulista
Região tem redução de mortes violentas em comparação ao mesmo período de 2022; homicídios e estupros aumentam

Dados divulgados pela se-
cretaria de Segurança Pública 
do Estado, na segunda-feira 
(27), revelam que a RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte) 
segue como a região mais 
violenta do interior paulista. 
Os números são alarmantes 
e geram preocupação. Desde 
o início do ano foram contabi-
lizados ao todo 277 assassina-
tos, sendo que só em outubro 
foram registradas 18 mortes 
violentas.

Segundo o levantamento 
da SSP, a RMVale teve, entre 
janeiro e outubro, 277 assas-
sinatos, sendo 264 vítimas 
de homicídio doloso (quando 
existe a intenção de matar) e 
13 de latrocínios (roubo se-

Thales Siqueira
RMVale

4,91%. Este ano foram soma-
dos 7.012 casos, enquanto em 
2022 foram 6.684 registros 
até outubro.

contabilizados 677, um au-
mento de 14%. Em relação ao 
número de lesões corporais 
dolosas o crescimento foi de 

guido de morte).  O montante 
é 12,8% inferior ao registrado 
no mesmo período do ano pas-
sado, que foi de 315 mortes.

São José dos Campos, 
maior e mais populosa cida-
de da região, lidera a lista dos 
municípios que mais tiveram 
mortes violentas nos últimos 
dez meses deste ano. O muni-
cípio registrou 34 homicídios 
dolosos e dois latrocínios. 
Com 29 vítimas, sendo uma de 
latrocínio, Cruzeiro aparece 
na vice-liderança do ranking. 
Taubaté teve 28 moradores 
assassinados, seguida por 
Caraguatatuba (27), Lorena 
(21), Guaratinguetá (20), Ja-
careí (18), Caçapava (17), Pin-
damonhangaba (14), Ubatuba 
(12), Potim (8), São Sebastião 
(7), Aparecida (7), Lavrinhas 
(5), Cunha (4), Tremembé (4), 
Cachoeira Paulista (3), Lagoi-
nha (3), Queluz (3), Ilhabela 

(2), Roseira (2), Santa Branca 
(2), São Luís do Paraitinga (2), 
Campos do Jordão (1), Piquete 
(1) e São José do Barreiro (1).

Com os dados da SSP é 
possível identificar um cres-
cimento no número de tenta-
tivas de assassinatos nos dez 
primeiros meses de 2023. En-
tre janeiro e outubro do ano 
passado foram contabilizadas 
300 tentativas de homicídio. 
Já este ano, no mesmo perí-
odo, foram registrados 317 
casos, gerando um aumento 
de 5,67%. Em 2021 foram 
somados 260 casos, em 2020 
(309), em 2019 (268), em 2018 
(273) e em 2017 (318), um 
a mais do que o registrado 
esse ano. Em São José dos 
Campos foram 44 tentativas 
de homicídio, enquanto em 
Cruzeiro (39), Caraguatatuba 
(29), Lorena (27), Taubaté (24) 
e Guaratinguetá (23).

Outros dados – Em 2022, 
entre janeiro e outubro, 
a RMVale registrou 594 
estupros. Em 2023, foram 

Idosa é presa em Lorena por aplicar o golpe “boa noite, Cinderela”
Vítimas eram dopadas e tinham contas 
bancárias invadidas; polícia apreende 
medicamentos com a denunciada

Acusada de aplicar o golpe 
“boa noite, Cinderela” em 
moradores da região, uma 
idosa de 62 anos foi presa 
na tarde da quinta-feira (30), 
em Lorena. A denunciada é 
suspeita de roubar dinheiro 
das vítimas após dopá-las 
com remédios.

De acordo com o boletim 
de ocorrência, a idosa, que 
tinha um mandado de prisão 
temporária expedido pela 
Polícia Civil de Cunha, foi 
flagrada por uma equipe da 
Polícia Militar na praça Con-
de de Moreira Lima, que fica 
na região central de Lorena. 
Ao perceber a aproximação 
dos policiais, ela entrou em 
um ônibus, mas acabou deti-
da no interior do transporte 
coletivo.

Ao vistoriar a bolsa da 
acusada, os PM’s encontra-
ram uma quantia de cerca 
de R$1,1 mil, aparelhos ce-
lulares e diversos tipos de 

Lucas Oliveira
Lorena

medicamentos, sendo parte 
deles em comprimidos e 
outra em líquido.

Na sequência, policiais 
civis acompanharam a sus-
peita até sua casa, que não 
teve o endereço divulgado. A 
moradora alegou que estava 
sem a chave da porta, e os 
agentes precisaram arrom-
bá-la. No interior do imóvel, 
os policiais civis apreende-
ram mais uma quantidade 
considerável de comprimi-
dos. 

A idosa foi encaminhada 
à Delegacia de Lorena, onde 
aguarda transferência para 
alguma cadeia pública da 
região. A investigação da 
Polícia Civil aponta que a 
denunciada marcava pela 
internet encontros com ho-
mens que acabavam dopados 
e tendo o dinheiro roubado 
após fornecerem acesso às 
suas contas bancárias atra-
vés do aplicativo do banco 
no celular. A corporação não 
divulgou ainda o número de 
vítimas de que caíram no 
golpe aplicado pela acusada.

Foto: Reprodução Polícia Civil

Delegacia da Polícia Civil em Aparecida; região entra no último trimestre ainda como a mais violenta
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Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/SP 
em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o acesso 
da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz parte da 
Iguá Saneamento, companhia que está presente em 40 municípios brasileiros e que alcança 7,2 
milhões de pessoas com o compromisso de ser a melhor empresa de saneamento para o Brasil.. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento e 
na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de concessões 
e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está presente em 39 
municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam pouco mais de 7 milhões de pessoas. Signatária 
da Rede Brasil do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações Unidas), a companhia 
assumiu o compromisso empresarial brasileiro para a biodiversidade, do CEBDS em parceria com 
o wbcsd. Recebeu pela Climate Bonds Initiative (CBI) a certificação do primeiro título verde da 
América Latina para infraestrutura hídrica. Por sua gestão sustentável da água, em 2022, foi uma 
das condecoradas no programa de Reconhecimento IWA Climate Smart Utility e, no mesmo ano, 
conquistou pontos que lhe renderam entrar no ranking da GRESB (Global Real Estate Sustainability 
Benchmark). Também marcou presença como 1º lugar na categoria saneamento, gestão de resíduos 
e infraestrutura, segundo o TOP Open Corps 2022. Ainda neste ano, oito concessionárias do grupo 
foram reconhecidas com o Prêmio Nacional de Qualidade em Saneamento (PNQS). Foi eleita, em 
2022, pelo sexto ano consecutivo, uma ótima empresa para se trabalhar pela consultoria Great Place 
to Work (GPTW). www.igua.com.br

Da Redação
Piquete 

Águas Piquete participa da sétima 
edição da Caminhada de Combate 
ao Câncer da Liga Piquetense
Ação no último domingo focou campanhas do Outubro Rosa e Novembro Azul

 Colaboradores da Águas 
Piquete, que pertence ao 
Grupo Iguá, participaram 
no último domingo (25) da 
7ª Caminhada de Conscienti-
zação de Combate ao Câncer 
da Liga Piquetense, que visa 
levantar a pauta do Outubro 
Rosa e Novembro Azul sobre 
a importância da prevenção 
e do diagnóstico precoce 
ao câncer de mama e colo 
de útero nas mulheres, e ao 
câncer de próstata nos ho-
mens. Além da participação 
dos funcionários, a empresa 
doou 50 camisetas, que fo-
ram comercializadas para 
arrecadação de fundos para 
contribuir com as ações rea-
lizadas pela instituição social.

O início da caminhada 
contou com uma dinâmica 
de vivência com a dança cir-
cular e o encerramento com 
sorteios de brindes. O diretor 
da Águas Piquete, Mateus Ba-
naco, destacou a importância 
das empresas se engajarem 
em projetos sociais. “É com 
enorme prazer que contri-
buímos com o belo traba-
lho que a Liga Piquetense 
desenvolve na cidade. Além 
disso, quero agradecer aos 
colaboradores que atuaram 
como voluntários durante o 
evento, o mundo precisa de 
mais pessoas como vocês”, 
finalizou Banaco.  

“Precisamos de apoio, 
porque não recebemos re-
cursos de nenhum órgão go-
vernamental, sobrevivemos 
de arrecadações e esforços 

das nossas voluntárias e 
precisamos muito de pessoas 
que queriam e possam con-
tribuir”, reforçou Vera Silva, 
presidente da instituição há 
mais de 10 anos.

A Liga Piquetense, é uma 
instituição beneficente que 
ajuda pessoas com câncer, 
localizada na Praça Duque 
de Caxias, no Centro de 
Piquete. 

 

SINDICATO RURAL DE LORENA E PIQUETE 
SINDICATO RURAL DE LORENA E PIQUETE – RUA DOM BOSCO, 78, CENTRO – LORENA-SP 

CNPJ: no 51.784.163/0001-43 
 

ELEIÇÕES SINDICAIS – AVISO RESUMIDO 
 

Aviso Resumido. Serão realizadas eleições no dia 20 de dezembro de 2023, 
das 08:00 às 15:00 horas, em 1a convocação ou no dia 22 de dezembro de 
2023 das 08:00 as 15:00 horas em segunda convocação, na sede da 
Entidade acima mencionada, para composição da Diretoria, Conselho 
Fiscal, Delegados Representantes, bem como dos suplentes, devendo o 
registro de chapas ser apresentado na secretaria da Entidade, no horário 
das 08h00 às 17h00, no prazo de 04 (quatro) dias a contar do dia seguinte 
da publicação deste Aviso.  
Edital de Convocação da eleição encontra-se afixado na sede deste 
Sindicato. 
Lorena, 02 de dezembro de 2023 
 

Bruno Lopes Nunes 
Presidente 

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS 
METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 

ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

A diretoria do SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS 
INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 
ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO, no uso das 
atribuições que lhe confere o estatuto e a legislação vigente, convoca 
todos os trabalhadores da empresa Liebherr Aerospace Brasil Ltda, 
a participarem da Assembleia Geral Extraordinária, que se realizará no 
próximo dia 05 de dezembro de 2023, às 16h00, em primeira 
convocação e não havendo número legal, às 18h00, em segunda 
convocação, com qualquer número de presentes; na sede social do 
Sindicato, situada na Rua Odila Rodrigues nº137, no bairro Vila São 
Roque, na cidade de Lorena/SP, para tratar de assuntos de 
referentes a Campanha Salarial.  

Josemar Elvis da Silva Martins 
 
 
 
 

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS 
METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 

ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

A diretoria do SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS 
INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 
ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO, no uso das 
atribuições que lhe confere o estatuto e a legislação vigente, convoca todos os 
trabalhadores da empresa Tekno S/A Indústria e Comércio, a participarem 
da Assembleia Geral Extraordinária, que se realizará no próximo dia 04 de 
dezembro de 2023, às 16h00, em primeira convocação e não havendo 
número legal, às 18h00, em segunda convocação, com qualquer número de 
presentes; na sede social do Sindicato, situada na Rua Odila Rodrigues nº137, 
no bairro Vila São Roque, na cidade de Lorena/SP, para tratar de assuntos 
de relevante interesse da categoria.  

Josemar Elvis da Silva Martins - Diretor/Presidente 
 
 

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO 

PE Nº 77/2023 - PROC. 435/2023
O Município de Lorena-SP torna público que, considerando os trabalhos realizados para 
o atendimento ao pregão presencial acima referido, registrados em atas juntadas aos 
autos, nos termos da Lei n° 10.520/02, Lei Federal n° 8.666/93 e suas alterações, cujo 
objeto é o Registro de preços para aquisição parcelada de tubos de concreto armado 
e gelo baiano pelo período de 12 (doze) meses e, Registro de preços para aquisição 
parcelada de blocos, bloquetes, canaletas, guias de concreto e tijolos para conservação 
e manutenção dos próprios públicos do município pelo período de 12 (doze) meses., o Sr. 
Prefeito Municipal HOMOLOGA a ADJUDICAÇÃO e autoriza a contratação das empresas 
vencedoras, com a emissão da Ata de Registro de Preço, conforme abaixo:
Empresa: CBTS COMERCIAL BRASILEIRA DE TUBOS E SANEAMENTO LTDA EPP
CNPJ: 00.869.442/0001-79
Vencedora do lote 04. Valor Total: R$ 30.797,50 (trinta mil setecentos e noventa e sete 
reais e cinquenta centavos).
Empresa: KOBI CONSTRUTORA LTDA - CNPJ: 36.198.589/0001-21
Vencedora dos lotes: 01, 02, 03, 05 e 06. Valor Total: R$ 1.711.711,75 (um milhão setecentos 
e onze mil setecentos e onze reais e setenta e cinco centavos).
DATA DA ASSINATURA: 30/11/2023.

DELEGACIA SECCIONAL DE POLÍCIA DE CRUZEIRO
EDITAL DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS Nº. 002/2023
Encontra-se aberta na Delegacia Seccional de Polícia de Cruzeiro, a Tomada de Preços 
nº 002/2023, para contratação de empresa especializada para obras com a finalidade de 
reforma e ampliação do Primeiro Distrito Policial de Cruzeiro/SP.  
A sessão pública será realizada em 10/01/2024 às 10h00min, na sede da Delegacia 
Seccional de Polícia de Cruzeiro, sito à Rua Theodoro Quartim Barbosa, nº 1344, Bairro 
II Retiro da Mantiqueira, CEP 12.712.900 – Cruzeiro/SP. Tel.: (12) 3144-3311, ramal 204, 
e o referido Edital poderá ser solicitado através do e-mail uge.cruzeiro@policiacivil.sp.gov.
br ou consultado presencialmente no local acima citado das 09h00min às 12h00min e das 
14h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA 
TERMO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

O Prefeito RECONHECE E RATIFICA com base no Art. 72, inc. VIII, Parágrafo único da 
Lei Federal nº 14.133/21, a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente ao Processo nº 
583/2023-SUP, 10093/2023-GPRO, com fundamento no Art. 74, I, da lei supracitada, para 
contratação da COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE DADOS DO ESTADO DE SÃO 
PAULO - PRODESP, localizada na Rua Agueda Gonçalves, nº 240, Jd. Pedro Gonçalves, 
Taboão da Serra/SP, CEP: 06760-900, endereço eletrônico contabilidade.prodesp@
sp.gov.br, telefone (11) 2845-6000, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 62.577.929/0001-35, 
cujo objeto consiste na contratação direita de certificado digital junto à Companhia de 
Processamento de Dados do Estado de São Paulo – PRODESP, conforme condições e 
exigências estabelecidas neste instrumento estabelecidas no Termo de Referência. Nos 
termos da Lei 14.133/21 e Decreto Municipal n.º 7905/2023, autoriza a substituição do 
CONTRATO por NOTA DE EMPENHO. Data da assinatura: 29/11/2023.

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ

Aviso de Prorrogação de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 152/23. 
Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviço de 
instalação de aparelhos de ar condicionado. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. 
Local da sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na 
RUA ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 
15/12/2023 às 09:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 082/23. Objeto:
Contratação de empresa especializada em prestação de serviço de seguro predial da
unidade UPA III. Edital e local da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão:
15/12/2023 às 09:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 083/23. Objeto:
Registro de preços para futura aquisição de estante multiuso para uso das unidades 
de saúde, destinados a Secretaria Municipal de Saúde. Edital e local da sessão 
pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 15/12/2023 às 13:00 horas.

Empresa paralisa serviços e alunos de 
Cachoeira ficam sem transporte escolar
Suspensão na última sexta-feira é motivada por desacordo entre Prefeitura e Utile; terceirizada cobra dívida

Foto: Reprtodução PMCP

Alunos das escolas munici-
pais e estaduais de Cachoeira 
Paulista não puderam compa-
recer às aulas na última sex-
ta-feira (1). Responsável pelo 
transporte escolar na cidade, 
a empresa Utile Transportes 
decidiu paralisar suas ativi-
dades por falta de pagamento.

O convênio firmado pelo Es-
tado para o transporte escolar 
foi feito com a empresa ABC 
Transportes, que terceiriza o 
serviço para a Utile.

A secretária de Educação, 
Adelaide Maria Godoy, infor-
mou que 797 alunos estão 
cadastrados para utilizarem 
o transporte escolar, tanto 
da rede estadual, quanto 
municipal. “Temos 28 carros 
no transporte, sendo dois da 

Andréa Moroni
Cachoeira Paulista

Prefeitura e o Estado. O valor 
acordado é de R$ 400 mil e a 
nota emitida foi de R$600 mil. 
O restante teria que ser pago 
pela Prefeitura”.

Sobre o débito com a Pre-
feitura em relação a 2021, 
o secretário explicou que o 
valor não foi pago devido a 
pandemia da Covid-19. “Em 
2021 nem tivemos aula no 
município. Orientamos a em-
presa a acionar judicialmente 
o Estado, pois atendeu os 
alunos das escolas estaduais”.

Segundo o secretário, o 
prefeito Antônio Mineiro 
(MDB) vai à São Paulo para 
uma reunião com a secretaria 
de Educação, na próxima se-
gunda-feira (4), para tratar da 
questão do transporte escolar. 
“Nós precisamos do apoio do 
Estado nessa questão. Os pro-
blemas têm ocorrido desde o 
início do ano”.

das do débito resultam de 
relatório que é previamente 
validado pela secretaria de 
Educação, antes da emissão 
das referidas notas”.

Em resposta à terceirizada, 
o secretário de Finanças de 
Cachoeira Paulista, Thales 
Satim, contou que o dinheiro 
não foi repassado para a Utile 
porque a Prefeitura encontrou 
divergências na planilha apre-
sentada pela empresa em rela-
ção às rotas e linhas operadas. 
“Entramos em contato com 
a Utile questionando essas 
divergências, pendido escla-
recimentos. O que a empresa 
nos enviou não esclarece as 
divergências”.

Satim explicou também que 
o pagamento estava sendo 
pago parcialmente porque há 
divergência no valor da nota 
emitida. “O convênio do trans-
porte escolar é feito entre a 

Sala de aula em Cachoeira; nesta sexta-feira, dia de carteiras vazias

frota própria”.
Sem o transporte, boa parte 

dos alunos não foram às au-
las. Surpresas com a falta do 
serviço, familiares temeram 
encaminhar as crianças sem 
uma certeza de que contariam 
com os ônibus na volta para 
casa.

Em nota enviada pelo de-
partamento jurídico, a Utile 
destacou que o município 
possui saldo devedor desde 
2021, e pelo contrato atual 
estaria inadimplente des-
de abril desse ano. “Diante 
à inadimplência há exatos 
oito meses, apenas neste ano 
letivo, a empresa sustentou 
onerosamente o contrato até 
a presente data”.

A empresa garantiu ainda 
que “o serviço será retomado 
mediante quitação dos débitos 
em aberto. Ressaltamos que 
todas as notas fiscais oriun-
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Cidades investem em 
decoração e shows 
para alavancar o Natal
Sincovat aponta que vendas devem aumentar
em até 8% na região em relação ao ano passado

Foto: Reprodução PMG

As prefeituras da RMVale 
(Região Metropolitana do 
Vale do Paraíba) estão inves-
tindo nas programações de 
final de ano e nas decorações 
de Natal com o objetivo de 
atrair turistas e fomentar o 
comércio. Lorena e Cacho-
eira Paulista já tiveram a 
inauguração da programação 
natalina, enquanto as demais 
cidades devem dar início às 
festividades nos próximos 
dias.

No último domingo (26), a 
Prefeitura de Lorena realizou 
a abertura do Natal Ilumina-
do e reuniu grande público. A 
noite foi marcada pela ligação 
das luzes na Praça Dr. Arnolfo 
Azevedo e pela Cantata de 
Natal realizada por diversos 
cantores da região, entre eles, 
Fábio Satim, Dani Lopes, Jof-
fre Capucho. A programação 
se estende no município até 
o dia 23 de dezembro. 

No mesmo dia, a cidade 
vizinha, Cachoeira Paulista, 
também realizou a abertura 
do Natal na praça central. O 
público pode acompanhar o 
show musical infantil “Um 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

O prefeito de Piquete, 
Rômulo Kazimierz, o Romi-
nho (PSDB), destacou que o 
intuito do Festival de Natal 
é fomentar a economia da ci-
dade e levar entretenimento 
para a população. A ideia é 
que ao trazer grandes shows 
musicais, o município rece-
ba moradores das cidades 
vizinhas.

Até o fechamento desta 
edição, as cidades de Cru-
zeiro, Aparecida e Canas 
ainda não tinham divulgado 
as suas respectivas progra-
mações de Natal.

Marcondes. A programação 
conta ainda com shows 
musicais diários e feira de 
artesanato.

Em Piquete, grandes no-
mes da música brasileira 
farão parte do Festival de 
Natal. No sábado (2), a du-
pla Thaeme e Thiago serão 
responsáveis pelo agito. No 
dia 9, o município recebe 
o grupo Falamansa, e no 
dia 17 é a vez da Turma do 
Pagode subir aos palcos. A 
chegada do Papai Noel está 
marcada para o dia 3, na 
Praça Duque de Caxias.

Estrutura para eventos de Natal em Guará; cidades têm programação para atrair moradores e visitantes

sonho de Natal”, com per-
sonagens da Disney como o 
Mickey e a Minnie Mouse.

De acordo com o prefei-
to Antônio Carlos Mineiro 
(MDB), a ação visa levar o 
espírito natalino para as 
famílias de baixa renda e 
fomentar o comércio local.

“Este projeto busca resga-
tar o espírito natalino dos mu-
nícipes e visitantes, oportuni-
zando a todos, e em especial, 
as famílias de baixa renda a 
contemplação da iluminação 
natalina e a oportunidade 
para as crianças de tirarem 
fotos com personagens antes 
só disponíveis em grandes 
shoppings. O projeto também 
visa fomentar o comércio lo-
cal, pois traz as famílias para 
o centro comercial”, destacou 
o prefeito.

O Sincovat (Sindicato do 
Comércio Varejista de Tauba-
té e Região) apontou que 
as vendas de Natal devem 
aumentar 8% na RMVale em 
comparação com o mesmo 
período do ano passado. 
Segundo a ACC (Associação 
Comercial de Cruzeiro), esse 
aumento nas vendas está dire-
tamente ligada às programa-
ções de Natal desenvolvidas 
pelos municípios, já que a 

decoração natalina nas cida-
des desempenha um papel 
fundamental no aumento das 
vendas no comércio. 

“O clima festivo e acolhe-
dor atrai mais clientes para a 
região, criando um ambiente 
convidativo para as compras. 
Uma decoração bem elabo-
rada não apenas cria um ce-
nário atraente, mas também 
funciona como uma poderosa 
estratégia de marketing para 
os comerciantes”, destacou o 
presidente da ACC, Newton 
Fabio da Rocha.

Em Silveiras, a programa-
ção de fim de ano teve início 
nesta sexta-feira (1), na Praça 
Padre Antônio Pereira de 
Azevedo (Praça da Matriz),  
marcada pela inauguração 
da decoração natalina, a 
chegada do Papai Noel e a 
Cantada de Natal organizada 
pelo Coral Nossa Senhora da 
Conceição, coral infantil do 
município e pelo violinista 
Daniel Martins.

Ainda na sexta, em Guara-
tinguetá, a partir das 19h, na 
Praça Conselheiro Rodrigues 
Alves, houve um espetáculo 
musical da Bella Itália e a 
presença de personagens 
natalinos, além da inaugu-
ração da casa do Papai Noel. 

A programação se estenderá 
em todo o mês de dezembro 
com apresentações musicais, 
artísticas e culturais.

Em Pindamonhangaba, o 
lançamento do Natal Encan-
tado também na sexta-feira, 
trouxe atrações culturais 
em diversos pontos da ci-
dade. A novidade da edição 
deste ano é a presença do 
famoso personagem Grinch, 
criatura verde mal-humora-
da que não gostava do Natal 
e que realizará visitas guia-
das com as crianças pela 
gruta da Praça Monsenhor 

Voluntárias preparam nova edição do Natal Solidário 
com atenção a crianças de bairros carentes de Lorena
Fundadoras de ação beneficente convidam população para apoiar trabalho de caridade do bazar que vende roupas 
e objetos para arrecadação; recursos são revertidos na compra de presentes natalinos, entregues no município

Em uma das ruas de pa-
ralelepípedo do Centro de 
Lorena, uma casinha antiga 
imprime em sua fachada 
branca “Bazar Natal Soli-
dário”. Ali, o Natal é o ano 
inteiro e uma nobre ação de 
doação de presentes é reali-
zada por duas mulheres, há 
32 anos. Localizado no nú-
mero 285 da rua 21 de Abril, 
no Centro, o bazar trabalha 
ao longo do ano com venda 
de roupas e objetos, rever-
tendo o dinheiro arrecadado 
para a compra de brinquedos 
que serão doados no Natal 
a crianças de bairros em 
vulnerabilidade.

A ação começou com um 
gesto pequeno. A assistente 
social Christina Ferrari, de 
64 anos, e a fisioterapeuta 
Elza Couto, de 76, são ami-
gas há mais de quarenta 
anos. Em 1981, decidiram 
se fantasiar de Papai Noel 
para presentear crianças no 
Natal. “Lotávamos o carro 
de brinquedos e íamos para 
a periferia. Lá, parávamos 
na esquina, e ela (Christina) 
era o Papai Noel, com óculos, 

Jessica Alves
Lorena

barba, bigode e cabelo. As 
crianças não sabiam que 
era mulher, então todo ano 
ele tinha um ‘problema de 
garganta’ e eu falava por ele”, 
lembrou Elza.

No começo, as duas dis-
tribuíam balas, depois pas-
saram a usar o dinheiro 
do próprio décimo terceiro 
para comprar brinquedos e 
doar às crianças. Há cinco 
anos, abriram o bazar, que 
recebe doações de roupas, 
brinquedos e outros itens 
que, dependendo do estado 
das peças, são doadas à área 
rural ou são destinadas à 
venda no local, revertendo o 
dinheiro para a compra dos 
brinquedos ao final do ano. 
“Enquanto tiver brinquedo, 
vamos doando. Quando che-
ga o dia do Natal, às vezes 
o único brinquedo que eles 
ganham é o nosso”, comen-
tou Christina.

Os esforços ao longo do 
ano são destinados a uma 
ação realizada sempre no 
domingo anterior ao Na-
tal. Neste ano, no dia 17 
de dezembro, mais de 180 
voluntários se reunirão em 
frente ao bazar para levarem 
os presentes às crianças por 
meio de uma carreata de mo-

radores e motociclistas com 
direito a personagens de 
desenho e figuras natalinas. 
Junto à entrega de presentes, 
o projeto parceiro Natal da 

Família Feliz distribui cestas 
básicas para os moradores 
dos locais atendidos. 

O Bazar Natal Solidário 
aceita a ajuda de qualquer 

morador que desejar contri-
buir, seja com a doação de 
itens para a venda, compra 
de produtos do local ou com 
o trabalho voluntário no dia 

da entrega: “É só aparecer 
no dia. Na hora todo mundo 
é voluntário e todo mundo 
é um só”, comemoram as 
fundadoras.

Foto: Jessica Alves

Brinquedos que serão distribuídos durante dia de solidariedade em Natal organizado por voluntárias; foco é atender crianças de bairros carentes
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